

Organizan en Argentina marcha por Memoria, Verdad y Justicia



Marcha en Argentina por el Día de la Memoria por la Paz y la Justicia

Buenos Aires, 22 mar (RHC) Organizaciones sociales, políticas, sindicales y defensoras de los derechos humanos de Argentina alistan hoy los detalles de una marcha para conmemorar el domingo 24 de marzo, el Día Nacional de la Memoria, por la Verdad y la Justicia.

En conferencia de prensa conjunta, la Confederación General del Trabajo, la Central de Trabajadores de Argentina (CTA), la CTA-Autónoma, las Abuelas y Madres de Plaza de Mayo, el Premio Nobel de la Paz Adolfo Pérez Esquivel y otras personalidades y organismos resaltaron la importancia de realizar una movilización masiva y en unidad.

De acuerdo con lo previsto, miles de personas llegarán hasta la capitalina Plaza de Mayo, a 48 años del golpe de Estado contra la expresidenta María Estela Martínez, el cual dio inicio a la última dictadura cívico-militar en este país (1976-1983).

Además de recordar a los 30 mil ciudadanos detenidos, torturados, asesinados y desaparecidos de manera forzada durante ese período, los participantes en la demostración exigirán la continuidad de los procesos judiciales contra los responsables de los crímenes de lesa humanidad perpetrados en esos

años.

Según el secretario general de la CTA-A, Hugo Godoy, este año la marcha adquiere un carácter “histórico y trágico”, pues será necesario denunciar las políticas de ajuste y el negacionismo del Ejecutivo de Javier Milei.

Milei perdió la legitimidad porque quiere gobernar por decreto, aplicar las mismas políticas económicas y represivas de la dictadura genocida, aseveró.

Además, la demostración tendrá lugar luego de numerosas protestas de agrupaciones sindicales y sociales contra las medidas del Gobierno, el cierre de la agencia de noticias Télam y el ataque a una integrante de Hijos, organización que reúne a familiares de las víctimas del régimen militar y luchadores por el procesamiento de los responsables de los graves delitos de ese período.

“En estas circunstancias históricas, además de un acto de resistencia y de denuncia, tenemos la posibilidad de sentar las bases que sustenten una democracia más plena”, afirmó Godoy.

Por su parte, Pérez Esquivel instó a fortalecer la unidad y la rebeldía, así como a preservar la memoria.

En tanto, el dirigente de la CTA, Hugo Yasky, denunció que la gestión de Milei representa los intereses de Estados Unidos y de las corporaciones, mientras pretende crucificar públicamente a los líderes sindicales. (Fuente:PL)

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/350333-organizan-en-argentina-marcha-por-memoria-verdad-y-justicia>



Radio Habana Cuba